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Excelencias, 
Honorables Embajadores, 
Distinguidos delegados de nuestros países Miembros de la OIC, 
Miembros de la prensa, 
Señoras y señores: 
 
Permítanme que comience por dar las gracias a nuestros oradores, el Sr. Kitack Lim y la  
Sra. Luiza Carvalho, por los discursos que pronunciaron en este período de sesiones del 
Consejo Internacional del Café. 
 
Distinguidos delegados, 
Señoras y señores: 
 
En este período de sesiones estaremos celebrando el papel de las mujeres en el sector 
cafetero. Por esa razón hemos escuchado con interés la perspectiva que la Sra. Luiza Carvalho 
ha ofrecido sobre el tema. Pero desafortunadamente, señoras y señores, al mismo tiempo 
que celebramos a las mujeres tenemos que lamentar lo gravísimo de la situación de los bajos 
precios que se están pagando en la actualidad a los países productores, porque no habrá 
escapado a su atención que el 80% del café mundial es producido por cultivadores en 
pequeña escala de Latinoamérica, Asia y África. Así que nos encontramos ante un espinoso 
problema. Celebraremos a las mujeres, sí, pero también con tristeza. 
 
Los precios se están convirtiendo en una cuestión de supervivencia para los productores de 
café, y tenemos mucho que hacer para que no sea así. Este período de sesiones nos ofrece la 
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oportunidad de fortalecer nuestra cooperación con la OMI, ONU Mujeres y otros asociados. 
Mi mandato llega a su fin y solo tengo un deseo:  que este período de sesiones sea el momento 
en que todos los participantes en la cadena de valor del café se unan y hagan frente con 
valentía al reto de la sostenibilidad del sector. 
 
La OIC es una organización intergubernamental formada por productores y consumidores. Es 
importante que en nuestros debates de este período de sesiones se aborde la cuestión de los 
precios. 
 
Quisiera animar a la OIC y a sus países Miembros a tener un debate franco y abierto sobre los 
retos con que se enfrenta el sector cafetero. No quiero hablar demasiado tiempo porque ya 
vamos muy retrasados. Quisiera ver al sector cafetero prosperar en el futuro. Y, para que eso 
ocurra, precisamos mujeres fuertes, pero también una Organización Internacional del Café 
fuerte y sólida en grado sumo. 
 
Muchas gracias. 
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